

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Étoile rouge de Belgrade : Guelor Kanga au petit trot

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**T**ITULAIRE indiscutable la saison écoulée avec le Sparta Prague (D1 tchèque), formation avec laquelle il a remporté la Coupe nationale et terminé meilleur buteur avec 12 réalisations, l'international gabonais Guelor Kanga s'est engagé, le 1er août dernier, pour trois saisons, avec le champion de Serbie, l'Étoile rouge de Belgrade.

Après la signature de son contrat, le coach de l'Étoile rouge, Dejan Stankovic, avait indiqué: "nous savons ce qu'il peut apporter sur le terrain. Nous espérons qu'il continuera là où il s'était arrêté lors de son premier passage au club et qu'il sera encore meilleur. C'est à moi de l'accueillir et de l'aider à s'intégrer le plus rapidement possible".

Ainsi, à cinq journées de la SuperLiga, l'Étoile rouge de Belgrade, avec 15 points au compteur, domine outrageusement le championnat serbe de première division. Face à autant d'efficacité pour le champion en titre, les places sont forcément chères. Désormais confronté à une coriace concurrence, le milieu de terrain offensif des Panthères continue de ronger son frein sur le banc de touche. En effet, Guelor Kanga n'a joué que 15 minutes depuis l'ouverture du championnat serbe, le 1er août dernier.

Le 14 du mois en cours, lors de la rencontre Étoile rouge-Spartak Subotica comptant pour la 4e journée du championnat de Serbie, Guelor Kanga a fait son entrée à la 81e minute, alors que son club menait déjà sur le score de 3 buts à 2 (score final).

Et enfin, le 21 août, lors de la 5e journée, face à Novi-Sad, battu 0-1, le médian Gabonais a joué 6 minutes. La situation de notre compatriote ne semble pas, outre mesure, inquiéter l'encadrement technique des Rouges et Blancs.

"Kanga arrive au club dans un



Guelor Kanga devra travailler dur pour atteindre les sommets avec l'Étoile rouge de Belgrade.

contexte particulier. Car, l'Étoile rouge est championne en titre. Par conséquent, le coach, tout naturellement à juste renfor-

cé ses effectifs, tout en ayant une base pour son onze-type. C'est donc au milieu de terrain gabonais de se battre pour ar-

cher une place de titulaire. Le fait d'être pour le moment remplaçant n'enlève en rien tout le bien qu'on pense de lui. Pro-

gressivement il va s'adapter et on verra la suite", nous a confié une source proche de l'encadrement technique du club serbe.

## Gaëtan Missi Mezu quitte la Suisse pour la Finlande

W.N.  
Libreville/Gabon

**A**PRÈS avoir passé une saison au FC Schaffhouse (D2-Suisse), l'international gabonais, Gaëtan Missi Mezu, 24 ans, vient de parapher un contrat de deux ans avec la formation finlandaise du FC Ilves (D1). Joint au téléphone, le joueur n'a pas caché toute sa satisfaction à l'idée d'évoluer à l'échelon supérieur: "Aujourd'hui, je rejoins avec joie la formation finlandaise du FC Ilves, l'une des trois meilleures équipes du championnat finlandais de première division, engagé au tour préliminaire de la Ligue

Europa."

S'agissant du choix et de ses ambitions avec son nouveau club, Gaëtan Missi Mezu affirme avoir privilégié l'aspect sportif et financier.

"J'ai reçu plusieurs offres venant de France et de Belgique. Mais la plus concrète est venue du côté de la Finlande. En effet, le projet sportif et financier proposé par les dirigeants du FC Ilves m'a intéressé. J'ai tout de suite accepté. S'agissant de mes ambitions, c'est tout naturellement avoir du temps de jeu et jouer les premiers rôles au sein de ce championnat". Formé à Valenciennes, Gaëtan Missi Mezu, a évolué à au Paris FC (National), à Dunarea



Photo: DR

Deux saisons pour Gaëtan Missi Mezu avec le club finlandais du FC Ilves (D1).

(D1-Roumanie), Arsenal de Kiev (D1-Ukraine), puis au FC Schaffhouse (D2-Suisse), avant

de poser ses valises à Ilves, ville située à 150 kilomètres d'Helsinki, capitale de la Finlande.